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惠民县邮政局投递员王永志，每天行走近40公里投递报刊信件

从从业业八八年年，，邮邮件件刊刊物物无无一一丢丢失失

印书籍开专栏
开展群众路线教育活动

本报4月9日讯 (记者 王
文彬 通讯员 马秀丽 ) 近
日，惠民县审计局不断通过新
途径、采取新方式开展党的群
众路线教育实践活动的宣传工
作，营造良好氛围，汇聚教育实
践活动正能量。

据悉，活动包括了发放知
识读本。发放《论群众路线》《厉
行节约发对浪费》《损害群众利
益》典型案例剖析等专用知识
读本，要求审计人员在集中学
习之后，认真开展自学提升活
动，理解运用群众路线政策方
针，争当为民务实清廉的优秀
审计干部。

印制专用学习笔记本。印
制专用学习笔记本时，特意加
印县委和审计局党组开展党的
群众路线教育实践活动的相关
文件，便于审计干部随时精读
文件，极大地方便了审计干部
认真做好笔记，及时记录教育
实践活动所思所悟所得，切实
提高活动实效。

同时，开辟网站专栏。在惠
民县审计局网站上开辟党的群
众路线教育实践活动专栏，安
排专人负责维护更新，及时宣
传惠民县审计局开展党的群众
路线教育实践活动的新做法、
新经验。

现年42岁的王永志是惠民
县邮政局报刊发行投递分局的
一名普通邮递员，自2006年开始
至今已经在单调而艰苦的邮递
员岗位上干了八年。他每天行走
的里程近40公里，可他从没有脱
过一次班，漏过一个投递点。王
永志常说：“邮件投递是一件艰
苦细致的工作，自己既然选择了
这条路，也就无怨无悔。”

每天早晨7点半，王永志总
会准时到达工作岗位，他负责

10多个行政机关企事业单位，
以及140余个投递户。有些邮路
坑洼不平，雨季一来，更是泥泞
不堪，他深一脚浅一脚地跋涉
在泥泞的小路上，也不知摔了
多少跤。忍受着酷暑严寒和寂
寞、孤独、疲劳等诸多困难，将
党的声音和报刊信件投送到角
角落落。

有一次，天突降大雨，为了
不让报纸邮件淋湿，他便用雨披
盖好邮件，等找到落脚的地方，
自己已经淋得像个落汤鸡，但他
却毫无怨言。每年的7、8月，是天
气最炎热的阶段。经常持续高

温，酷暑难熬，但他却坚持每日
出行，骑着自行车，顶烈日，冒热
浪，保证报刊、邮件及时完整地
投递到客户手中。

暑假是学生接收录取通知
书的时间，他更是要求自己做到
邮件迅速、准确、安全、方便地投
递到用户手中，从不会有丝毫耽
误。即使是在高烧38.8度的时候，
他仍然没有放弃手中的工作，想
到高考学子焦急的神情，他觉得
一切都是值得的。家人常常劝
他，要爱惜自己的身体，可他却
总是一笑置之，“没事儿，孩子们
能及时拿到通知书，我为他们高

兴啊。”
与王永志走在一起，无时无

刻不感受到他与乡亲们之间浓
浓的感情。无论走到什么地方，
都会有人与他打招呼，大家都
说，“王永志真是一个好人啊。”

整整八年，惠民县城的发展
日新月异：道路变宽了，楼房变
高了。但不变的，是那辆一直陪
伴王永志风里来雨里去的摩托
车以及他对邮递事业的热爱。他
对客户态度和蔼，总是面带微
笑，处理事情耐心细致。八年累
计投送报刊144余万份，信件数48
万余封，从未发生丢失和延误。

本报记者 王文彬
本报通讯员 刘燕

政府投资审计
实施“六控”效果好

本报4月9日讯 (记者 王
文彬 通讯员 马秀丽 ) 近
年来，惠民县审计局不断探索
政府投资审计新模式，通过实
施“六控”措施，抓住了政府投
资审计的“牛鼻子”，取得了良
好成效。

据了解，对建设方案实行
多方案比对，从项目的立项、设
计和方案的前瞻性、科学性、操
作性入手，投资论证，择优而
立，做到程序合法、操作规范、
结果准确。

对建设项目招标控制价的
编制进行严格审核把关，努力
做到公平、公开、公正，并通过

实地考察调研，及时发现并纠
正建设单位编制控制价中的虚
列项目、高套定额等问题。实行
事中监督重点环节和事后抽审
相结合，采用GPS测量原始地
貌与二次地貌，通过测绘软件
将两次地貌比对，控制挖填土
方方量；采用钻芯取样机现场
确定路面混凝土厚度，保证工
程量计量准确。

另外，严格论证变更方案，
通过审核比对变更造价，现场
勘验变更情况，来堵塞在工程
实施中任意变更方案、提高工
程造价的漏洞。

本报4月9日讯(记者 王文彬
通讯员 马秀丽) 近日，惠民

县召开全县财税审计工作会，会
议强调要分析形势，切实增强做
好审计工作的责任感和使命感；
突出重点，服务大局，扎实做好审
计工作。

据悉，审计工作主要从加强
对国家宏观经济政策贯彻执行情
况的审计监督；加强对公共资金
管理和运行情况的审计监督；加
强民生资金和生态环境保护情况
的审计监督；强化对权力运行情
况的审计监督着手。

审计部门在审计工作中要按
照省政府开展公共资金审计全覆
盖工作的通知精神，全面消除监
督盲区，变被动审计为主动审计，
变单一审计为综合审计，促进资
金规范使用管理，审计部门要努
力成为国家利益的捍卫者和公共
资金的守护者。

县长邹继刚主持会议并进行
会议总结，审计部门要全力做好审
计工作，坚持“全面审计、突出重
点”的原则，按照“财政资金运行到
哪里，审计就跟进到哪里”的要求，
紧紧围绕政府投资项目审计、民生
资金审计、经济责任审计等群众关
心、社会关注、政府重视的问题，不
断提高审计工作的广度、深度和精
度，通过审计找出问题症结。

开展公共资金

审计全覆盖工作
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